

Sanctuary Lamp / Lampe du Sanctuaire

Marc et Gisèle Maynard

Offering – Thank you!

September 22, 2024 - \$1623.00
Grotto - \$145.00
Grotto Canteen - \$ 40.00
Grotto Atco Trailer - \$20.00
Renovations - \$275.00
Needs of the Church in Canada - \$200.00
E-TSF Donation - \$20.00
E-TSF Donation for Grotto - \$25.00

Quêtes – Merci!

Le 22 septembre, 2024 – 1623.00\$
Grotte – 145.00\$
Cantine Grotte – 40.00\$
Atco Grotte – 20.00\$
Rénovations - 275.00\$
Besoin de l'église du Canada – 200.00\$
Donation par e-transfert – 20.00\$
Donation par e-transfert pour la grotte- 25.00\$

Ministère liturgique

Le 29 septembre, 2024 à 9h Musique : no music
Hôtesse d'accueil : Dave Collette
Sacristain/servant : Richard Ouellet
Lecteur : Denis Clément
Aide à la communion : Christine Collette
Quête : **4 Bénévoles**

Le 6 octobre, 2024 à 9h Musique : no music
Hôtesse d'accueil : Denis Clément
Sacristain/servant : Bob Maynard
Lectrice : Kathy Marion
Aide à la communion : Marie-Anne Derbowka
Quête : Lucille et Maurice Picton et 2 bénévoles

Liturgical Ministry

September 29, 2024, @ 11 am Music: Libby Furedi
Greeter: Arthur & Eva Milette
Altar server: Michelle Robidoux
Reader: Justin Maynard
Eucharistic minister / Sacristan: Carmelle Giesbrecht
Collection: Patrick & Paxton Hamonic & Volunteers

October 6, 2024, @ 11 am Music: Libby Furedi
Greeter: Arthur & Eva Milette
Altar server: Kaitlyn Robidoux
Reader: Kyle Furedi
Eucharistic minister / Sacristan: Annette Buczko
Collection: René Catellier, Arthur Milette & Volunteers

L'École/Collège régional Gabrielle-Roy is celebrating its 40th anniversary! Are you a former student, former staff member or former/present member of our school community? Come celebrate with us on Saturday, November 9, 2024. School tour 18h-19h, speeches and reunion evening to follow. For more information or tickets, please contact the school at 204-878-2147.

L'École/Collège régional Gabrielle-Roy fête ses 40 ans! Vous êtes anciens élèves, anciens membres du personnel ou membres de notre communauté scolaire? Venez célébrer avec nous le samedi 9 novembre 2024. Tournée de l'école 18h-19h, discours et soirée de retrouvailles. Pour plus d'information ou pour des billets, veuillez contacter l'école au 204-878-2147.

Marriage Tips

Have you ever made a list of your material needs versus wants? Throughout this month, collaborate with family members and find items in your house to donate to a local shelter or charity.

Réflexions sur le mariage

Avez-vous déjà dressé une liste de vos besoins matériels par rapport à vos désirs? Tout au long de ce mois, collaborez avec les membres de votre famille et trouvez des articles dans votre maison à donner à un refuge ou à une organisation caritative locale

BELOVED, COME scripture Study.

Exploring God's invitation to a deeper relationship with you! 6 weekly sessions beginning **Tuesday October 8 until Tuesday November 12, 2024 at 7:00-8:30 pm** at Chalet Malouin 14 Rue St Hilaire, Saint Malo, MB. Free and refreshments will be served. To Register contact the parish **by Friday Oct. 5** Phone 204-347-5518 or Email: secretary@stmaloparish.ca Bring: Bible, pen, notepaper. Hosted by St. Malo parish with assistance from The Catholic School of Evangelization in St. Malo.

Étude scripturale **BELOVED, COME**. Explorer l'invitation de Dieu à une relation plus profonde avec vous ! 6 sessions hebdomadaires **du mardi 8 octobre au mardi 12 novembre, 2024 à 19h00-20h30** au Chalet Malouin 14 Rue St Hilaire, Saint Malo, MB. Gratuit et des rafraîchissements seront servis. Pour vous inscrire, contactez la paroisse avant **le vendredi 5 octobre**, par téléphone au 204-347-5518 ou par courriel à secretary@stmaloparish.ca Apportez : Bible, stylo, papier à lettres. Organisé par la paroisse de Saint-Malo avec l'aide de l'École catholique d'évangélisation de Saint-Malo



Intendance

Le 29 septembre 2024 - 26e dimanche du temps ordinaire

Quiconque vous donne à boire un verre d'eau parce que vous êtes au Christ, amen, je vous le dis, ne perdra pas sa récompense. - Marc 9, 41

Nous sommes faits à l'image et à la ressemblance de Dieu. Nous avons tendance à l'oublier. Quand vous regardez les autres, voyez-vous-en eux le visage de Jésus ? Quand les autres vous regardent, voient-ils le visage de Jésus en vous ? Lorsque nous réalisons que toutes les vies comptent pour Dieu, la gratitude et la générosité deviennent plus faciles. Pourquoi ? Parce que c'est ainsi que nous sommes faits ! Nous sommes un seul corps du Christ ; lorsque l'un d'entre nous souffre, nous ressentons tous la douleur.

Stewardship

September 29, 2024 - 26th Sunday in Ordinary Time

"Anyone who gives you a cup of water to drink because you belong to Christ, amen, I say to you, will surely not lose his reward." - Mark 9:41

We are made in God's image and likeness. We tend to forget this. When you look at others, do you see the face of Jesus in them? When others look at you, do they see the face of Jesus in you? When we realize that all lives matter to God, then gratitude and generously become easier. Why? Because that's the way we are made! We are one Body of Christ; when one of us is hurting, all of us feel the pain.

Collection for the Needs of the Church in Canada: Thank you for your continued support!

Each year, with the generosity of the Catholic faithful from coast to coast, the Bishops of Canada continue to address pastoral and ethical issues; ecumenical initiatives and interreligious dialogues; international relations; evangelization, faith education, and catechesis; social justice issues; relations with Indigenous peoples; responsible ministry; and the development of a culture of life and family. In addition to their national Conference, the Bishops of Canada also meet in four Regional Episcopal Assemblies (Atlantic, Quebec, Ontario, and West). The CCCB and the Regional Assemblies include Bishops of the Latin Church in Canada, as well as Bishops of the Eastern Catholic Churches. On behalf of all the Bishops of Canada, the Most Reverend William T. McGrattan, Bishop of Calgary and President of the CCCB, expresses gratitude for your continued support of the Church's pastoral mission: "On behalf of all the Bishops of Canada, I extend a heartfelt thank you for your invaluable collaboration in this annual Collection for the Needs of the Church in Canada. Your continued support is deeply appreciated and plays a vital role in advancing our mission. Your generosity not only sustains our efforts, but also fosters a spirit of unity and faith across our communities. May the Lord pour out His abundant grace and love upon you and your loved ones, and may He guide and bless you in all your endeavors."

Collecte pour les besoins de l'Église au Canada : Merci pour votre soutien continu!

Chaque année, grâce à la générosité des fidèles catholiques d'un océan à l'autre, les évêques du Canada continuent de répondre aux enjeux pastoraux et éthiques, aux initiatives œcuméniques et aux dialogues interreligieux, aux relations internationales, à l'évangélisation, à l'éducation de la foi et la catéchèse, aux questions de justice sociale, aux relations avec les peuples autochtones, à un ministère responsable et au développement d'une culture de vie et de famille. En plus de leur Conférence nationale, les évêques du Canada se réunissent également en quatre assemblées épiscopales régionales (Atlantique, Québec, Ontario et Ouest). La CECC et les assemblées régionales rassemblent des évêques de l'Église latine au Canada et des évêques des Églises catholiques orientales. Au nom de tous les évêques du Canada, Mgr William T. McGrattan, évêque de Calgary et président de la CECC, exprime sa gratitude pour votre soutien continu à la mission pastorale de l'Église : « Au nom de tous les évêques du Canada, je vous remercie sincèrement pour votre précieuse collaboration à cette Collecte annuelle pour les besoins de l'Église au Canada. Votre soutien constant est profondément apprécié et joue un rôle crucial dans l'avancement de notre mission. Votre générosité non seulement soutient nos efforts, mais favorise également un esprit d'unité et de foi au sein de nos communautés. Que le Seigneur déverse sur vous et vos proches Sa grâce abondante et Son amour, et qu'Il vous guide et vous bénisse dans toutes vos démarches. »



Webinaire « À la rencontre du Christ avec Thérèse de Lisieux » - le 1^{er} octobre 2024

Le 1^{er} octobre à 11h30 (Heure centrale). Cet événement met en lumière la mission universelle de l'Église à travers la spiritualité de Thérèse de Lisieux, patronne des missions. Notre invité spécial, Jacques Gauthier, auteur de nombreux ouvrages sur Thérèse, partagera ses réflexions sur la manière dont sa vie et ses écrits peuvent nourrir notre engagement missionnaire aujourd'hui. Organisé par les Œuvres pontificales missionnaires du Canada francophone dans le cadre du Mois missionnaire d'octobre. [Inscrivez-vous ici](#).

BONNE NOUVELLE

Calendrier Sacré-Cœur pour 2025



disponible
MAINTENANT!



Liturgica au 613-745-1537
ou placer une commande
sur leur site web
<https://www.liturgica.ca/fr>



Coût **5.00**

Réunion du Comité d'administration / Administration Committee Meeting Le 22 octobre, 2024 à 18h30 / October 22, 2024 at 6:30 pm

Réunion du Comité Pastoral Paroissial / Parish Pastoral Committee Meeting Le 2 octobre, 2024 à 19h / October 2nd, 2024, at 7:00 pm

Chevaliers de Colomb/Knights of Columbus Réunion le deuxième mardi de chaque mois dans la sacristie / every second Tuesday of the month in the Sacristy

Prochaine réunion le 8 octobre, 2024 à 19h
Next Meeting October 8th, 2024, at 7 pm
Grand Chevalier: Lucien Gosselin 204-347-5640
Député Grand Chevalier : Denis Clement 204-347-5659



Adoration du Saint Sacrement

Tous les jeudi après-midi de 15h00 à 19h00, avant la messe de 19h nous faisons l'adoration du saint sacrement. **Vous êtes les bienvenus à tout moment entre 15h et 19h.**

Adoration of the Blessed Sacrament

Every Thursday afternoon, between 3pm & 7pm, before the 7 p.m. mass, we adore the Exposed Blessed Sacrament.

You are welcome anytime between 3pm & 7pm!

COURTES CATÉCHÈSES SUR LE DÉROULEMENT DE LA MESSE

32^{ième} CATÉCHÈSE : La préparation privée du prêtre célébrant

Après la prière de l'Agneau de Dieu, le célébrant se dispose à recevoir le Corps et le Sang du Christ en récitant à voix basse une des formules suivantes :

« Seigneur Jésus Christ, Fils du Dieu vivant, selon la volonté du Père et avec la puissance du Saint-Esprit, tu as donné, par ta mort, la vie au monde ; **que ton corps et ton sang très saints me délivrent de mes péchés et de tout mal ; fais que je demeure fidèle à tes commandements et que jamais je ne sois séparé de toi.** »

ou encore :

« Seigneur Jésus Christ, que **cette communion** à ton corps et à ton sang **n'entraîne pour moi ni jugement ni condamnation** ; mais que, par ta bonté, elle soutienne mon esprit et mon corps et me donne la guérison. »

Ensuite, le célébrant s'incline devant le Saint Sacrement en signe de vénération.

À ce moment, nous sommes aussi invités à nous préparer par une prière silencieuse qui nous dispose intérieurement à recevoir la communion et les grâces qu'elle nous apporte.

(cf. A.E.L.F., *L'art de célébrer la messe: Présentation Générale du Missel Romain*, 2008.) et (cf. AELF, *Présentation Générale du Missel Romain*, 1974 et 2021.)



EMERGENCY

FIRST AID & CPR-C/AED

\$105 PER PARTICIPANT

OCTOBER 19TH | 8:30 AM - 4:30PM
19 OCTOBRE | 8H30 - 16H30



Canadian Red Cross / Croix-Rouge canadienne

Training Partner / Partenaire de formation

ST PIERRE HALL



REGISTER ONLINE: WWW.RATRIVERRECREATION.COM



Dimanche, le 29 septembre, 2024
Sunday, September 29, 2024

26^{ième} dimanche du temps ordinaire
26th Sunday in Ordinary Time

PAROISSE SAINT- MALO BLESSED MARGARET CATHOLIC COMMUNITY

Heures de bureau/ 9h00 - 16h00 mardi au jeudi / Office hours: 9:00 a.m. - 4:00 p.m. Tuesday to Thursday

Curé / Pastor: l'abbé Paul Nguyen
Secrétaire / Secretary: Joanne Dupuis
Aide pastorale / Pastoral Aid: Bénévoles
Nettoyage / Housekeeping: Annette Buczko

Courriel/Email: priest@stmaloparish.ca
Courriel/Email: secretary@stmaloparish.ca
Téléphone/Telephone: 204-347-5518
Facebook: Paroisse St-Malo

Monday/ Lundi (September 30 septembre)		Pas de messe / no mass
Tuesday/mardi (October 1 octobre)	Église 8h30 Église 9h00	Chapelet et Chapelet de la divine Miséricorde † Brody Gobeil / Lorraine Gobeil
Wednesday/mercredi (October 2 octobre.)	Messe privée Private Mass	† Yolande Gosselin / Denis Hébert
Thursday/jeudi (October 3 octobre)	Church 3:00 pm Church 6:30 pm Church 6:55 pm Church 7:00 pm	Adoration du Saint Sacrement/ Adoration of Blessed Sacrament Rosary and Divine Mercy Chaplet & confessions Benediction with the Blessed Sacrament † Noëlla Coulombe / Coulombe Family
Friday/vendredi (October 4 octobre)	Chalet 12h40 pm Chalet 13h00/1:00 pm English	Chapelet † Doris Pambrun / David et Christine Collette
Saturday/samedi (October 5 octobre)	Mass in Vita 5pm	† Keanan Okapieć / Marc & Gisèle Maynard
Sunday/Dimanche (October 6 octobre)	Église 9h Church 11 am	† Marcel Collette / Chevaliers de Colomb † Anita Preteau / Family & Friends



Singers Wanted for the Blessed Margaret Choir

Join us on Mondays from 7-8pm and learn some beautiful sacred music together!
Contact Libby at libbykautz@gmail.com if you are interested in joining.

Liturgy of the Word with Children, First & Third Sunday of the month at the 11 am mass.

Monthly Prayer Intentions of Pope Francis

Prayer Intention for October, 2024

For a shared mission – We pray that the Church continue to sustain in all ways a Synodal lifestyle, as a sign of co-responsibility, promoting the participation, the communion and the mission shared among priests, religious and lay people.

Intentions de prière mensuelles du Pape François

Intention de prière pour le mois d'octobre 2024

Pour une mission partagée – Prions pour que l'Église continue à soutenir, de toutes les manières possibles, un style de vie synodal, sous le signe de la coresponsabilité, en favorisant la participation, la communion et la mission partagée entre prêtres, religieux et laïcs.

Veillez prier pour nous / Please Hold in Prayer

Diane Laurencelle, Raynald Lambert, Jacques Catellier, Guy Patenaude, Robert Forest, Darrel Maynard, Joëlle Hamonic-Friesen, Robert Lafrance, Elaine Hassen, Roger Payette, Pierre Gosselin, Omer Boulet, Simone Déquier, M. Dupuis, Rhianon Rothenberger, Gilles D., Angel D-E, Danny Gay, Jacques Gosselin, David Weiderhold, Ginette Curé

Les annonces de bulletin doivent être soumises au bureau par 12h00 le jeudi de chaque semaine.
Bulletin announcements should be submitted to the office prior to 12:00 pm on Thursday of each week.